

## *En Pasajes*

### **Dos graves accidentes**



Ayer a las cinco y cuarto, en el puerto, al atravesar una de las vías en la que se hallaba maniobrando uno de los vagones, quedó cogido entre los topes de dos de ellos un caballero llamado don José Munarriz Riezu, de 42 años, natural de Estella y vecino de aquella localidad, que se hallaba pasando unos días en San Sebastián. Resultó con la fractura conminata del cúbito y el radio del antebrazo derecho, siendo conducido a la clínica de San Ignacio, donde hubo necesidad de proceder inmediatamente a la amputación del brazo lesionado, por el tercio inferior.

El herido, afortunadamente mejora, dentro de la gravedad de su estado.

Una hora antes de este suceso, hallándose trabajando en la descarga de un barco, el obrero Hilario Larrañaga, vecino de Alza, cayeron sobre él varios sacos de trigo, causándole algunas contusiones y la fractura del radio, del antebrazo derecho, siendo conducido a casa del Doctor Otaño y luego a su domicilio en estado satisfactorio.

Ambos heridos fueron asistidos de primera intención en el Cuarto de Socorro del Puerto, por el practicante de guardia.